

Congreso Internacional

Los orígenes de la expansión europea. Ceuta 1415

Ceuta, 1, 2 y 3 de octubre de 2015
Campus Universitario de Ceuta



**INSTITUTO DE
ESTUDIOS CEUTÍES**







ASENTAMIENTO PROTOHISTÓRICO

En 2005 la excavación arqueológica de la plaza de la Catedral descubrió una secuencia cronológica desde finales del siglo VIII a.C. hasta nuestros días. El interés de los vestigios exhumados motivó a la Ciudad Autónoma de Ceuta a determinar su conservación.

La primera ocupación se fecha a inicios del siglo VIII a.C. cuando edificaron varias cabañas de planta oval con paredes de adobe y muretes de piedras y suelos de cantos rodados.

Alrededor del siglo VII a.C. se urbaniza este sector y amortizan las estructuras precedentes. De esta segunda fase se conservan dos edificios de planta ortogonal ordenados en torno a una calle con pavimentación N-S con gravas. El situado al oeste tiene una única habitación en la que se construyó un hogar circular (hogar de una casa donde se enciende fuego o se hace luz). El segundo, más complejo, cuenta con diversas estancias y una serie de hoyos de poste que forman un espacio cubierto junto a la calle.

Planta general de la excavación con indicación de las distintas fases registradas.



Merca Analadi del siglo VII a.C. sobre los restos de los edificios anteriores se construyeron una serie de estructuras de adobe aparentemente relacionadas con actividades artesanales.

Un interesante conjunto de restos de cerámica tanto indígena como fenicia, algunos restos entre ellos un jarro y una significativa muestra de fauna marina y terrestre que indica de la progresiva influencia del mundo fenicio occidental en este asentamiento.



Del resto de los períodos estibados ha sido conservado un aljibe medieval que está relacionado con la Mezquita Mayor.





SIGNO VILVIC













Ceuta.Si

Ceuta.Si

Ceuta.Si

Ceuta.Si







Ceuta.Si















